

神郷小学校だより

# はつらつ



2025年1月8日号

## あけましておめでとうございます

新しい年が始まりました。皆様おそろいで良い年をお迎えのこととお慶び申し上げます。本年が皆様にとりまして幸多き年となりますようお祈り申し上げます。

今年は巳年です。「巳」は十二支の6番目で、蛇を表します。古来より豊穣や金運を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきました。たくましい生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、再生のシンボルともされています。

新年にあたり、皆様、そして子どもさんたちはどんな夢や目標を持たれたでしょうか。3月の卒業式・終業式まであと50日ほどです。1年のまとめをしっかりとし、来るべき次年度への備えをするときです。夢や目標の実現に向かって欲張ることなく、こつこつと努力を続けることが大切です。

授業中に頑張って発表すること、学習した漢字の読み書きや計算を正確にできるようにすること、苦手だった縄跳びや鉄棒ができるようになること、忘れ物をせずきちんと持ち物をそろえて授業に臨むことなど、身近で小さなことでも良いので、自分の夢に向かって努力を続けてほしいと思います。学校はその応援団として、子どもたちと共に1日1日を大切にして進んでいきます。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もよろしくお願い申し上げます。



### ◆人権・同和教育参観日のお知らせ◆

人権・同和問題に視点をあてた学習の授業参観と講演会を1月22日(水)に行います。今年度最後の参観日となります。

「21世紀は人権の世紀」と言われていますが、人権・同和問題に関わる差別や偏見は今もなお、私たちの生活の中に厳しく存在しています。そこで、本校でも身の回りにある差別や偏見に気付き、それらをなくしていこうとする子どもたちを育てていくために、様々な取組を進めています。当日は、その取組の一端をご紹介したいと考えております。各学年・学級で学習する教科と題材につきましては、後日配布するプリントをご覧ください。また授業後は、新居浜市人権教育課人権啓発指導員 小笠原忠彦 先生の講演会にもぜひご参加ください。

#### お知らせ

「書き損じはがき」の提供依頼がありました。

ご家庭に「書き損じはがき」(年賀状や郵便はがき)がありましたら学級担任までご提出ください。(締切1月28日(火))

ご協力よろしくお願ひいたします。

